

Die Ankunft in Hennef

Die Deutschen warteten den ganzen Tag aufgeregt darauf, auf die Ankunft der Franzosen. Von Stunde zu Stunde stieg unsere Vorfreude auf eine erlebnisreiche Woche.

Als es nun endlich soweit war, fuhren wir mit den gesamten Familienmitgliedern im Schlepptau zum Bahnhof, wo wir dann auf eine große Gruppe an Franzosen stoßen. Wir begrüßten uns alle kurz und fuhren anschließend direkt mit unseren Austauschpartnern nach Hause. Nach einer persönlichen Einführung in die Aufteilung des Hauses, gab es Abendbrot. Während des Abendbrotes wurde Französisch sowie Deutsch gesprochen, was all meinen Familienmitgliedern einschließlich mir leicht viel. Es wurde außerdem viel gelacht und eine sympathische Stimmung war am Essenstisch aufzufinden.

Als das ausgiebige Abendbrot beendet war, konnte man unseren Austauschpartnern deutlich die Müdigkeit anmerken. Auf das Abendbrot folgend, gingen wir alle schlafen, um am morgigen Tag wieder gestärkt und ausgeruht zu sein.